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SUPERIOR TRIBUNAL

BUENOS AIRES

NUEVAS ESTACIONES DE CARGA 
SUSTENTABLES

GUERRA, RENTA INESPERADA Y DISTRIBUCIÓN: 
LAS CLAVES DEL DEBATE QUE SE VIENE

Más de 50 representantes del país que integran la Red Federal de 
Concejalas de la Federación Argentina de Municipios, se reunieron en la 
Casa de la Mujer en el marco de los 40 años de Malvinas. 

VUOTO DIO LA BIENVENIDA A LA 
RED DE CONCEJALAS DE LA FAM 

Lo afirmó el Dr. Ernesto Löffler lue-
go de una reunión con candidatos 
de la Lista Marrón, que responde al 
Dr. Julio Piumatto en la provincia, 
de cara a las elecciones en el UEJN 
del 17 de mayo.

REUNIÓN DE 
TRABAJO

Las instaló el Municipio en el Parque de los Cien Años. Funcionan mediante un 
panel solar, el cual carga un banco de batería que luego alimenta a 
los dispositivos móviles que se conectan.

El proyecto de ley consiste en poner el foco en distribuir ganancias 
extraordinarias, producto de situaciones extraordinarias, en este 
caso la guerra acontecida en territorio ucraniano. Por Gastón Lodos.

“POR UN PODER 
JUDICIAL DE 
EXCELENCIA”
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En Casa Tierra del Fuego, Melella recibió los detalles del proyecto por 
el que se está trabajando con el Gobierno hace dos años. El Grupo 
Mirgor prevé una inversión superior a los 200 millones de 
dólares.

PÁG. 16

RÍO GRANDE

El presidente Alberto Fernández 
recibió al gobernador Melella. 
Analizaron el impacto de la prórroga 
de la concesión sobre la Cuenca 
Marina Austral y la aprobación de 
inversiones por 700 millones de 
USD.

PROYECTO PARA EL PUERTO 
DE RÍO GRANDE

PROVINCIALES
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USHUAIA

El subsecretario municipal, 
Gustavo Ventura explicó que man-
tuvieron un encuentro con las au-
toridades de la Asociación Civil 
“para analizar en forma conjunta 
las ventajas y oportunidades que 
brinda sumarse al programa de 
reactivación económica que lleva-
mos adelante desde la gestión del 
intendente Walter Vuoto”.

“De esta manera, seguimos am-
pliando los alcances del programa 
para que todos los vecinos y veci-
nas de la provincia puedan acceder 
a los descuentos y promociones vi-
gentes” destacó Ventura.

Por último, señaló que “el inten-
dente Walter Vuoto nos ha pedido 
llevar adelante un trabajo con to-
das las asociaciones de la provin-
cia, para que puedan conocer el 
programa de primera mano y su-
mar a sus miembros a esta política 
que busca incentivar el consumo 
local y acompañar a las familias 
con precios especiales de promo-
ción”.

TARJETA +U PARA LA ASOCIACIÓN CIVIL 
GUÍAS BAQUEANOS 4X4
La Municipalidad de Ushuaia, por medio de la Subsecretaría de Desarrollo Económico, firmó un acuerdo con la Asociación 
Civil Guías Baqueanos 4x4 de Tierra del Fuego, para que los integrantes de la institución puedan acceder a los beneficios y 
promociones de la Tarjeta +U.  

AVANZA LA OBRA 
DE LA BICISENDA 
“PENSAR MALVINAS”

La Municipalidad de Ushuaia 
avanza en la construcción de la 
bicisenda “Pensar Malvinas”, 
que contará con una extensión 
total de 6 kilómetros, trazada de 
forma paralela a la calle Héroes 
de Malvinas. Gabriela Muñiz 
Siccardi, secretaria de Planifi-
cación e Inversión Pública de la 
Municipalidad, destacó que “en 
el día de la fecha se emplazaron 
49 nuevos metros lineales de ci-
clovía”.

La bicisenda “Pensar Malvi-
nas”, que conectará la entrada 
de la ciudad con el Polivalente de 
Arte avanza en su construcción, 
con tareas que involucraron el 

volcado de 14 metros cúbicos de 
hormigón. Muñiz Siccardi ex-
plicó que “la obra viene a buen 
ritmo, avanzando lo máximo 
posible antes de la veda invernal 
y sumando todos los días, en la 
medida que el clima lo permite, 
más metros cuadrados lineales”.

La iniciativa municipal, que 
cuenta con el financiamiento 
del Gobierno Nacional y que 
homenajea a los Veteranos de 
Guerra de Malvinas, tendrá una 
extensión total de 6 kilómetros 
con 2,45 metros de ancho y con-
tará con mobiliario urbano así 
como la iluminación y señaliza-
ción correspondiente.

USHUAIA
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USHUAIA

En el caso de La Cantera “se si-
gue con los trabajos de rotura del 
pavimento viejo, cambio de base, 
aplicación de anticongelante y 
colocación de una nueva carpe-
ta asfáltica de 7 centímetros de 
espesor”, explicó la secretaria de 
Planificación e Inversión Pública 
de la Municipalidad de Ushuaia, 
Gabriela Muñiz Siccardi. 

La funcionaria agregó que 
también “se construirán más de 
200 metros lineales de cordón 
cuneta para el correcto escurri-
miento de las aguas superficia-
les”. 

Asimismo, Muñiz Siccardi, sos-
tuvo que “vamos a aprovechar el 
tiempo que resta hasta la veda in-
vernal, en la medida que el clima 
lo permita, para avanzar lo más 
rápidamente posible con las obras 
que tenemos en marcha, y así evi-
tar demoras o complicaciones a 
los vecinos y vecinas de dichos 
barrios”.

RECUPERACIÓN VIAL DEL BARRIO LA CANTERA
La Municipalidad de Ushuaia continúa trabajando en la puesta en valor de la red vial del sector de La Cantera, donde se 
ejecutan distintas obras que abarcan además a los barrios Los Morros y San Vicente. 

“Hay un municipio que está 
muy activo trabajando en distin-
tos barrios de la ciudad, con un 

ambicioso plan de obras públicas 
que llevamos adelante con recur-
sos propios y con el acompaña-

miento del gobierno nacional” fi-
nalizó la secretaria Gabriela Muñiz 
Siccardi.
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TOLHUIN

“Debido a cómo se va desarro-
llando la actividad turística, he 
decidido que la Secretaría de Pro-
ducción, Innovación e Inversiones 
pase a ser Secretaria de Turismo y 
Producción. En nuestra ciudad se 
vio un crecimiento exponencial 
gracias al turismo interno y nacio-
nal, potenciado por el programa 
PREVIAJE”, expresó el Intendente.

Harrington agregó que, de esta 
forma, la función de la Secretaría 
cambia sus objetivos de manera 
tal que este nuevo perfil tiene la 
directiva de comenzar “a trabajar 
articuladamente con el resto de 
las secretarías”, siguiendo con los 
lineamientos de trabajo en benefi-
cio de la comunidad y de Tolhuin, 
tal como se planteó al comienzo 
de la gestión.

Las nuevas autoridades son: 
Ángelo Fagnani como Secreta-
rio de Turismo y Producción, que 
estará acompañado por Sixto Be-
nítez como Subsecretario. Asi-

JURARON LOS FUNCIONARIOS DEL ÁREA 
DE TURISMO Y PRODUCCIÓN MUNICIPAL
En un acto que tuvo lugar en el Edificio de Turismo y Producción, el Intendente de Tolhuin, Daniel Harrington, tomó juramento 
a los nuevos funcionarios que renuevan y completan su gabinete municipal.

COMIENZA LA RECOLECCIÓN 
DE RESIDUOS VOLUMINOSOS 
DOMICILIARIOS 

Con el fin de dar respuesta a 
vecinos y vecinas, se llevará a cabo 
una Campaña Gratuita de Reco-
lección de Residuos Voluminosos 
Domiciliarios en distintos barrios 
de la ciudad, teniendo detallado un 
cronograma con días y horarios. El 
operativo de limpieza comenzará 
el lunes 25 de abril extendiéndose 
durante cuatro semanas durante el 
horario de 8 a 15hs. 

Cabe destacar que sólo se retira-
rán residuos voluminosos, es decir, 
aquellos que por su tamaño no pue-
den disponerse como residuos do-
miciliarios, tales como muebles en 
desuso; aglomerados, chapas, tan-
ques de agua, caños y cualquier ma-
terial que sea factible de anidación 
de roedores; electrodomésticos (La-
varropas, cocina, computadoras, 
microondas, televisores); colcho-
nes, restos de membranas aislantes 
y lanas de vidrio, entre otros.

Es importante saber que, caso de 
detectar otro tipo de desechos como 
ramas, troncos, escombros o restos 
de capa vegetal, no se hará el retiro 
hasta que el vecino o vecina realice 
la diferenciación de residuos corres-
pondiente. 

Los residuos voluminosos debe-
rán ser depositados 12 horas antes de 
la recolección en su barrio. Deberán 
disponerlos en la vereda, junto a su 
canasto de residuos, a fin de no obs-
taculizar el tránsito peatonal, tenien-
do en cuenta que, si el objeto posee 
clavos, puntas o bordes cortantes, se 
debe colocar un cartel adherido al 
bulto, donde advierta el peligro para 
que los operarios no se lastimen al le-
vantarlos. 

CRONOGRAMA DE RECOLEC-
CIÓN:

Los días del 25 al 29 de abril del 
2022, la recolección se realizará en 
la Zona Norte de la ciudad, la misma 

mismo, Víctor Barrios asumió sus 
funciones como Director de Pro-
ducción, y Betiana Cardozo, como 
nueva Directora de Turismo de 
Tolhuin, quien fue en su momento 
jefa de departamento de turismo.

Para finalizar, el Intendente 
agradeció al nuevo gabinete el 
acompañamiento y les solicitó 
que desarrollen en la Secretaría su 
impronta personal de trabajo.

El renovado equipo de trabajo 

asume nuevos desafíos, además 
de la agenda fijada por la gestión 
para el desarrollo de la ciudad, lle-
vará adelante los preparativos de 
cara a los 50 años de la ciudad de 
Tolhuin.

comprende a los barrios: Ex Matade-
ro, Campo de Doma, Zona Micro Em-
prendimientos productivos, Provin-
cias Unidas, I.P.V y Nacidos y Criados.

Del 02 al 06 de mayo del 2022 será 
en Zona  Centro, comprendiendo los 
barrios: Villa Nevada, 9 de Octubre, 
Casco Céntrico,  Zona del Turbal y 
Altos de la Montaña. Durante el 09 al 
13 de Mayo se realizará en Zona Sur, 
comprendiendo a los barrios: kare-
ken, Los Naranjos y el barrio Islas del 
Sur. Mientras que los días del 16 al 20 
de mayo se hará una revisión general. 

Aquellas personas que deseen 
obtener más información, pueden 
comunicarse al 2901-575000, Interno 

206, perteneciente a la Subsecreta-
ría de Gestión y Desarrollo Urbano 
o al Interno 119, que comprende a 
la Dirección de Obras Públicas.

Desde el Municipio recordaron 
que mantener la ciudad limpia y 
cuidar de su ambiente es tarea y 
responsabilidad de toda la comu-
nidad, y en el marco de los 50 años 
de Tolhuin es necesario cumplir 
con este propósito de embellecer 
nuestra ciudad evitando los pe-
ligros que se corren al acumular 
basura, que generalmente viene 
acompañado de roedores que per-
judican la salud de nuestros veci-
nos y vecinas

TOLHUIN
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RÍO GRANDE

En el marco del “Programa de 
Modernización de Espacios Pú-
blicos”, el Municipio instaló en el 
“Parque de los Cien Años” árboles 
que funcionan como estaciones 
de carga sustentables, median-
te un panel solar el cual carga un 
banco de batería que luego ali-
menta a los dispositivos móviles 
que se conectan. 

Al respecto, el secretario de 
Gestión Ciudadana, Gonzalo 
Ferro, refirió que “desde el Mu-
nicipio, puntualmente desde la 
Dirección de Modernización, 
buscamos hacer más accesible 
todos los espacios públicos mu-
nicipales, con la implementación 
de paneles solares y puntos de 
carga de dispositivos móviles”, 
además, el funcionario informó 
que “se colocó cartelería con có-
digos de lectura QR para acceder 
a los aplicativos desarrollados 
por el Municipio que contienen 
información de carácter turístico 
e histórico”. 

Ferro agregó que “estas ac-
ciones tienen un eje transversal, 

NUEVOS CARGADORES DE CELULAR SUSTENTABLES
Las y los vecinos de la ciudad podrán hacer uso de las estaciones de carga sustentables, que funcionan mediante paneles 
solares, recientemente instaladas en el Parque de los 100 Años. 

modernizar los espacios públicos 
y transformarlos con mayor acce-
sibilidad para las y los vecinos”, y 
en este sentido, remarcó que “se 
trata de un trabajo conjunto que 
se lleva adelante entre distintas 

áreas del Municipio, en este caso 
con el área de Ambiente de la Se-
cretaría de Desarrollo Económico 
y Ambiente”. 

Por último, el funcionario ex-
presó que “estamos trabajando 

para que Río Grande sea una ciu-
dad con inclusión digital, que res-
peta y cuida nuestro medioam-
biente con políticas sustentables 
que nos permitirán vivir en una 
Ciudad para toda la vida”.
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RÍO GRANDE

Inicialmente se colocará al 
personal de salud, a los mayores 
de 50 años y mayores de 12 años 
inmunocomprometidos.

La vacuna está disponible en 
todos los centros de salud, los lu-
nes, martes, jueves y viernes de 10 
a 18. Y en los centros de ex com-
batientes, los lunes, miércoles y 
viernes de 8 a 12 hs

Acudir con carnet de vacuna-
ción y tapabocas.

“Algo innovador es el primer 
refuerzo para los chicos de 12 
años, que no se aplicaron la va-
cuna cuando todavía no se había 
habilitado la vacuna combinada. 
Los chicos que hicieron el esque-

COMENZARON A APLICAR LA 4TA DOSIS 
DE LA VACUNA CONTRA EL COVID
Este lunes, el Ministerio de Salud de la provincia comenzó a aplicar la 4ta dosis de vacuna contra el Covid, luego de que la 
mayoría de la población ya cumplió 4 meses desde la última dosis.

CURSO DE MANIPULACIÓN 
DE ALIMENTOS 

REABRIÓ LA VENTANILLA 
ÚNICA PARA LOS TRÁMITES DE 
PROCREAR II Y CASA PROPIA 

El Municipio de Tolhuin, a tra-
vés de la Dirección De Habilitacio-
nes Comerciales, Bromatología e 
Inspección Comercial, realizará 
un nuevo curso de “Manipulación 
Segura De Alimentos”. 

Será abierto a la comunidad y 
se brindará el próximo sábado 23 
de abril a las 14hs en la Casa de la 
Cultura, Lucas Bridges 350.

Cabe destacar que la última 
jornada abierta contó con alrede-
dor de 70 personas que cursaron 
para obtener su carnet, conside-
rando el conocimiento de las bue-
nas prácticas a la hora de elaborar 
y manipular alimentos como una 
herramienta fundamental para la 
comunidad.

El Municipio de Río Grande in-
forma que, desde el lunes 18 de 
abril, comenzó nuevamente la 
atención de la “Ventanilla Única” 
para realizar trámites y evacuar du-
das sobre los programas nacionales 
Procrear II y Casa Propia.

Dicho operativo se desarrolla en 
el Museo Municipal “Virginia Cho-
quintel” (Alberdi 555), de lunes a 
viernes, desde las 11 hasta las 15 ho-
ras. La atención continuará durante 
las próximas semanas. 

A través de la “Ventanilla Única”, 
el Municipio busca acompañar a los 
y las postulantes durante el proce-
so de presentación de los requeri-
mientos y de carga de datos en el 
sitio web que brindan estos progra-
mas nacionales; como así también 
ofrecer toda la información nece-

Es por esto que, debido a la 
fuerte demanda, se solicita a las 
y los interesados, inscribirse en-
viando un mail a bromatologia@
tolhuin.gob.ar adjuntando nom-
bre, apellido, DNI, domicilio y te-
léfono.

Las personas confirmadas 
deberán ingresar previamente a 
www.tolhuin.gob.ar/bromato-
logia donde se encuentra dispo-
nible el material de estudio. El 
mismo día se realizará el examen 
correspondiente, conforme a lo 
establecido en el Artículo 21 de la 
Ley 18.284 del Código Alimenta-
rio Argentino. Recordamos que el 
carnet obtenido poseerá validez 
nacional.

saria sobre los mismos, y evacuar 
toda duda al respecto, ayudando a 
agilizar el proceso administrativo 
para acceder a estos créditos para la 
construcción de la vivienda. 

Además, se provee información 
sobre los comercios que están ad-
heridos al programa de descuentos 
en materiales de construcción, lo-
grado para los beneficiarios a través 
de un convenio entre el Municipio 
y la Cámara de Comercio, que in-
cluye, al día de hoy, alrededor de 19 
comercios de la ciudad.

También, se asesora en cuanto 
a los modelos de vivienda disponi-
bles; los plazos de cumplimiento; 
los requisitos de inscripción; y se 
asiste para, efectivamente, lograr 
una pre inscripción a través de este 
dispositivo.

PROVINCIALES

ma primario con Sinopharm has-
ta los 11 años, recibirán el primer 
refuerzo con Pfizer o Moderna”, 
dijo la Dra. Lucia Villa, Respon-
sable Provincial del Programa De 
Inmunizaciones, por FM Mas-
ters.

También se aplican vacunas 
Pfizer o Moderna, pero depende 
del esquema completo para ver 
cual corresponde. Y en paralelo 
continúa la iniciación del esque-
ma o se aplican las vacunas para 
completarlo, según corresponda, 
en todos los centros de salud.

Además se aplica la vacuna 
contra la gripe, en los mismos lu-
gares.

TOLHUIN
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GREMIALES

LA RED FEDERAL DE CONCEJALAS 
SE REÚNE EN USHUAIA

Con asuntos referidos al 40° 
Aniversario de la Gesta de Malvi-
nas, se reúne en Ushuaia la Red 
Federal de Concejalas de la Fede-
ración Argentina de Municipios. 

El encuentro se realiza desde 
el 18 al 20 de abril con la presen-
cia de parlamentarias comunales 
de todo el país con un cronogra-
ma de actividades como la cons-
trucción de un acta declarativa 
por Malvinas. Luego se reunirán 
con la secretaria de asuntos rela-
tivos a Malvinas. También se ho-
menajeara los héroes y heroínas 
con una placa en la Plaza de Mal-
vinas.

En declaraciones a FM MAS-
TER´S, la concejala de Puerto Ma-
dryn, Chubut, Sandra Macilla in-
dicó que “venimos trabajando con 
la red en distintas temáticas y este 
año está atravesado por la agenda 
Malvinas y que mejor que estar en 
la Casa de la Mujer Cristina Fer-
nández de Kirchner ya que quie-
nes nos sumamos a la política de 
la mano de Néstor y Cristina, para 
nosotros es muchísimo conocer 
Ushuaia, y como patagónica y más 
en un aniversario de Malvinas”.

En este sentido sostuvo que 
“desde el lugar que nos toque de-
bemos reivindicar, reconocer y 
homenajear a nuestros veteranos 
de guerra y seguir poniendo en va-
lor el reclamo por la soberanía de 
nuestras Islas”.

La Red Federal ha sesionado 
en varios puntos del país y en Us-
huaia “nos tocó visitar a la compa-
ñera Laura Ávila que se ha puesto a 
trabajar en este hermoso encuen-
tro y más en esta fecha. Yo siempre 
digo que la entrega que realizaron 
nuestros veteranos es el acto más 
grande de nuestra patria así que 
agradezco a Laura y el intenden-
te por la ciudad maravillosa y nos 
han recibido de una manera muy 
cálida”, destacó.

La Red Federal de Conceja-
las de la Federación Argentina de 
Municipios “la entendemos como 
una forma de fortalecernos y lle-
var el proyecto a largo del territo-
rio, trabajar de manera conjunta, 
es una red que nos abraza y nos 
sentimos acompañados. Y en ese 
sentido, pensamos en políticas 
públicas en conjunto”, aseveró 
Mancilla.

A través de una asamblea, los di-
rigentes nacionales dieron cuenta 
de varios temas que le preocupan 
como el último acuerdo de pago al 
FMI, porque “va a poner limitacio-
nes al desarrollo nacional y a una 
más justa distribución de la riqueza. 
Por eso nos opusimos fuertemente a 
que se haga ese acuerdo, porque lo 
que está haciendo es legalizar la es-
tafa que hizo Mauricio Macri. Pero 
promulgada la ley, proponemos que 
la deuda la paguen los fugadores de 
fondos que ahora deben estar en 
cuevas fiscales en el exterior”.

En sentido dijeron que hay dos 
iniciativas que apoyan desde el 
sindicato. “Uno es la aprobación 
de un proyecto de ley para que se 
impongan los pagos de los impues-
tos a los capitales que están en el 
exterior. Por otro lado, la creación 
de un comité de los acreedores de 
la deuda interna, que incluye tan-
to a las organizaciones sociales, 
como políticos, personalidades de 
los movimientos culturales y artís-
ticos, porque se ha dicho que se va 
a fiscalizar la economía argentina 
cada dos meses, viniendo una dele-

LA DIRIGENCIA DE ATE NACIONAL QUIERE 
EXPULSAR AL FMI
ATE Provincial recibe la visita del Secretario General del CDN Hugo “Cachorro” Godoy, el Secretario Adjunto Rodolfo Aguiar, la 
Secretaria de Organización María Mercedes Cabezas y la Secretaria de Finanzas, Esterea González.

INTERÉS GENERAL

gación de virreyes para fiscalizar, 
y si cumplimos con los que ellos 
dicen, nos va a dar los prestamos 
para pagar la estafa; entonces de-
cimos que hay que estar perma-
nente movilizados para expulsar 
al FMI del país”, sentenciaron en 
rueda de prensa.

“La lógica del FMI en este 
acuerdo firmado por ley es que 

hay que reducir la capacidad pro-
ductiva y el déficit fiscal que se 
hace por reducción de gastos, 
menos salario, menos jubilación 
y, menos inversión del estado en 
políticas sanitarias o con el estado 
recaudando más pero las grandes 

empresas no quieren seguir pa-
gando impuestos entonces deci-
mos que si hay que hacer ajustes 
que se haga no por vía de reduc-
ción de ingresos sino que lo que 
mas tienen a los más paguen”, re-
marcaron.
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RÍO GRANDE

“Estamos dando pasos firmes 
para concretar un sueño para Río 
Grande y para toda la provincia. Por-
que esta infraestructura será de suma 
importancia para nuestro desarrollo 
portuario”, destacó el Gobernador 
Melella.

El Gobernador además destacó el 
trabajo realizado por todos quienes 
tomaron parte en la elaboración de 
este proyecto que data de más de 2 
años. “Hoy empieza a ver la luz este 
gran proyecto, que demandará una 
importante inversión, pero que será 
una solución integral para el aparato 
productivo e industrial de Río Gran-
de”, auguró.

Durante el encuentro en la sede 
gubernamental, el Grupo Mirgor 
anunció la firme intención de realizar 
una inversión de 210 millones de dó-
lares, destinada a la construcción del 
puerto tipo multimodal en la ciudad 
de Río Grande.

“Esta obra permitirá abrir nuevas 
oportunidades de desarrollo para Tie-
rra del Fuego y en particular en Río 
Grande y todas sus industrias asocia-

Para esto el Grupo Mirgor prevé una inversión superior a los 200 millones de dólares. En Casa Tierra del Fuego en la Ciudad de 
Buenos Aires, el Gobernador Gustavo Melella, recibió formalmente detalles del proyecto, en el cual se está trabajando junto a 
los equipos técnicos del Gobierno provincial hace dos años.

PRESENTARON EL PROYECTO PARA CONSTRUIR 
UN PUERTO MULTIMODAL EN RÍO GRANDE

REUNIÓN DE TRABAJO CON 
EL PRESIDENTE ALBERTO 
FERNÁNDEZ

El Gobernador de Tierra del Fue-
go, Antártida e Islas del Atlántico Sur, 
Gustavo Melella, fue recibido por el 
Presidente Alberto Fernández con 
quien mantuvo una reunión de tra-
bajo y análisis de la situación pro-
vincial. El encuentro se produjo en 
la Casa Rosada en la tarde de este 
martes.

Luego del mismo, el Mandatario 
provincial agradeció el Jefe del Es-
tado Nacional “por el recibimiento 
y por la oportunidad de ponerlo al 
tanto de cómo viene Tierra del Fue-
go”.

En la reunión se analizó, entre 
otros temas, el impacto positivo de la 
prórroga por 10 años de la concesión 
para la exploración y explotación hi-
drocarburífera sobre la Cuenca Ma-
rina Austral y la aprobación de un 
plan de inversiones por 700 millones 
de dólares.

“Tierra del Fuego, igual que el 
resto del país, viene creciendo, cre-
ciendo en generación de empleo, en 
inversión privada, en desarrollo. El 
turismo ha mostrado un importante 

crecimiento, igual que la industria 
tecnológica y los hidrocarburos”, 
destacó Melella, quien en este úl-
timo punto destacó la renovación 
de la concesión a la empresa Total 
Energy, firmada ayer por el Ejecuti-
vo nacional. 

Junto a la extensión de la conce-
sión se aprobó un Plan de Inversio-
nes y Obras comprometido por las 
empresas de 700 millones de dóla-
res para todo el período. 

“También pudimos hacerle sa-
ber al Presidente todo el trabajo que 
venimos haciendo para el acceso a 
la tierra y la vivienda en la provin-
cia”, amplió también el Gobernador 
quien confirmó, en este sentido, 
que “el Presidente va a ir a nuestra 
provincia el 6 de mayo para la entre-
ga de viviendas”.

“La verdad es que en este con-
texto donde hay tanto conflictos a 
nivel internacional, dentro de un 
duro proceso inflacionario, que la 
Argentina siga creciendo es muy 
importante y es un elemento posi-
tivo”, reiteró Melella.

das”, explicó José Luis Alonso, CEO de 
la compañía. 

“Por su ubicación, esta nueva in-
fraestructura portuaria es un punto 
estratégico en todas las rutas ma-
rítimas australes, hacia el territorio 
antártico y en especial, para el resta-
blecimiento del tránsito con las Islas 
Malvinas”, detalló Alonso.

Para el desarrollo de este proyecto 
se constituirá un consorcio de empre-
sas que se ocupará de realizar todas 
las obras de infraestructura en un pla-
zo estimado de 14 meses -durante los 
veranos de 2022 y 2023-, demandará 

algo más de 400 trabajadores y se pre-
vé que entre en servicio en mayo de 
2024.

El puerto está previsto para dar 
servicios a todas las actividades in-
dustriales y civiles de la región, sobre 
un predio de más de 200 hectáreas si-
tuado en la costa norte de Río Grande. 

El objetivo del proyecto es contri-
buir al desarrollo de la provincia po-
tenciando las actividades industria-
les y comerciales, generando nuevos 
sectores económicos y permitiendo 
el reabastecimiento de flotas maríti-
mas, entre otras actividades.

Del encuentro en Casa Tierra del 
Fuego además asistieron las legis-
ladoras Miriam Martínez y Andrea 
Freites; el legislador Federico Greve; 
el ministro Jefe de Gabinete, Agustín 
Tita; la ministra de Producción y Am-
biente, Sonia Castiglione; el Secreta-
rio de Representación Oficial, Maxi-
miliano Dalessio; el Presidente de la 
Dirección Provincial de Puertos, Ro-
berto Murcia; y Juan Ignacio Donal, 
ejecutivo de Relaciones Instituciona-
les, Comunicación y Sustentabilidad, 
de Mirgor.

BUENOS AIRES
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El Secretario de Malvinas, Antárti-
da e Islas del Atlántico Sur y Asuntos 
Internacionales, Andrés Dachary re-
cibió en Casa de Gobierno al Secre-
tario General de ATE Nacional, Hugo 
“Cachorro” Godoy y a la Secretaria de 
Organización de ATE Nación, Merce-
des Cabezas con el objetivo de inter-
cambiar miradas sobre el reclamo Ar-
gentino por las Islas Malvinas. 

Al respecto, el Secretario Andrés 
Dachary destacó la posibilidad de 
contar con la presencia de un refe-
rente nacional de las y los trabajado-
res estatales. “Fue una reunión su-
mamente productiva, sobre todo en 
relación al documento generado en el 
Congreso provincial que, justamente, 
repudia estos ejercicios militares que 
se están llevando adelante en Malvi-
nas, en esta clara provocación que 
está llevando a cabo el Reino Unido”.

Asimismo, el funcionario men-
cionó que “se trataron temas tan im-
portantes, como los que tienen que 
ver con el cruce por aguas argentinas, 
desarrollo portuario para la provin-
cia; también, se acordaron distintas 
acciones para realizar en el ámbito de 
la Capital Federal y, sobre todo, contar 
con este soporte que nos brinda una 
organización de las características de 
ATE a nivel nacional”.

“Estos encuentros son muy im-
portantes, porque estamos en un mo-

En el marco de los 40 años del conflicto bélico, el Congreso Provincial de Trabajadores del Estado repudió la actividad militar 
británica en las Islas.

ACOMPAÑAMIENTO DE ATE NACIONAL 
A LA CAUSA MALVINAS

mento en que la cuestión de Malvinas 
requiere del trabajo de los gobiernos 
y de todas las instituciones. Por eso, 
celebramos que un gremio presente 
en todos los rincones del país, nos 
acompañe a profundizar este proceso 
de malvinización y que esa reapertu-
ra de las negociaciones con el Reino 
Unido se haga lo más rápido posible 
y llevando esta causa nacional al ran-
go que requiere y trabajar articulada-
mente”. 

Por su parte, el Secretario General 
de ATE Nacional, Hugo “Cachorro” 
Godoy aseguró que “fue una reu-
nión muy importante por varias ra-
zones, primero, porque en el día de 
ayer sesionó el Congreso Provincial 
de Trabajadores del Estado de ATE y 
la principal resolución tuvo que ver 
con un repudio a los ejercicios mili-

tares de Inglaterra y de Irlanda en el 
Atlántico Sur, y repudiamos, también, 
la presencia de la base de la OTAN en 
las ocupadas Islas Malvinas”.

“Esto le transmitimos al Gobierno 
de la Provincia, que para nosotros es 
un orgullo y un apoyo a la importante 
tarea que vienen desarrollando desde 
la gestión del gobernador Melella y de 
la Secretaría en defensa de la sobe-
ranía en Malvinas y el Atlántico Sur” 
afirmó. 

Finalmente, la Secretaria de Or-
ganización de Ate Nacional, Merce-
des Cabezas precisó que “vinimos a 
comentarle, al Secretario de Malvi-
nas, algunos proyectos que tenemos 
desde ATE y también desde otras 

Importante empresa 
seleccionará contadores 

para la ciudad de Ushuaia 
y Río Grande, con título 

excluyente
Mandar cv a 

admin@zapco.com.ar

organizaciones ancladas en la CTA y 
que venimos desarrollando con otras 
organizaciones libres del pueblo, con 
quienes nos vamos juntando en el 
camino intentando generar espacios 
de debate para resolver cuestiones de 
soberanía”.

“Justamente tenemos una mira-
da muy similar, esta tiene que ver no 
solo con reivindicar los 40 años de 
Malvinas, sino también con repudiar 
las acciones militares que el imperio 
británico está llevando adelante en 
las islas y que nos preocupan y que 
entendemos que tenemos que avan-
zar en el desarrollo de la soberanía 
repudiándolas y tratando de evitar 
estas maniobras militares que lo úni-
co que hacen es sensibilizarnos aún 
más sobre la situación de la soberanía 
argentina en las islas” concluyó.

Del encuentro participaron tam-
bién la Secretaria de Justicia de la 
Provincia, Daiana Freiberger; el Se-
cretario de Representación Política, 
Hugo Romero; el Secretario de Aná-
lisis de Políticas Públicas, Paulo Báez; 
el Secretario General de ATE Tierra 
del Fuego, Carlos Córdoba; represen-
tantes de ATE Tierra del Fuego y re-
presentantes del Observatorio por la 
Cuestión Malvinas.
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El Gobierno de la provincia de Tierra del Fuego AeIAS, a 
través de la Secretaría de Economía Popular perteneciente 
al Ministerio de Desarrollo Humano, realizó en el Centro 
Infantil Integrado Amanda Beban y en el Gimnasio de 
la Escuela Provincial N° 15 la Expo Feria Popular TDF. La 
comunidad de Ushuaia junto con emprendedores, feriantes, 
comercios y cooperativas disfrutaron de dichos encuentros 
que comenzaron el día jueves 14 hasta el domingo 17. 

Al respecto el Secretario de Eco-
nomía Popular, Mariano Blason, 
expresó: esta feria estuvo dirigida 
al público en general de la locali-
dad de Ushuaia, en la cual hubo 
más participación el día sábado. 
Entre las dos contamos con más 
de 55 stands en el Amanda Beban 
y en el Gimnasio de la Escuela N° 
15 tuvimos unos 50 stands de em-
prenderores”. 

A su vez resaltó que: “el resul-
tado fue muy positivo porque los 
emprendedores de este fin de se-
mana tuvieron mayores ventas que 
el anterior. Pasamos de aproxima-

PROVINCIALES

damente unos $350.000 en total en 
ventas a $ 500.000 por día. Estos re-
sultados generan muchas ganas de 
los emprendedores de ofrecer sus 
productos en las ferias y nosotros 
estamos muy contentos de poder 
acompañarlos”.

“El objetivo es seguir impulsan-
do la expo feria con el lema ‘Somos 
Feriantes’ hasta fin de año y poder 
hacerla los dos primeros fines de 
semana de cada mes. Apuntamos 
a tener dos posibilidades en la ciu-
dad o albergar un espacio que sea 
grande y multitudinario”, indicó.

RÍO GRANDE

GOBIERNO LLEVÓ ADELANTE 
LA EXPO FERIA POPULAR TDF 

La secretaria de Justicia, Daia-
na Freiberger explicó que “el obje-
tivo es otorgar la posibilidad a las 
juventudes de los distintos barrios 
de la ciudad de Ushuaia, el acceso 
a los trámites de renovación, cam-
bio y actualización del DNI”.

En ese sentido, la funcionaria 
provincial consideró que el pro-
grama es “una muy buena herra-
mienta que estamos poniendo a 
disposición de las y los ushuaien-
ses”. 

Asimismo, Freiberger especifi-
có que “la intención es que con-
curran al móvil, todas aquellas 
personas que necesiten hacer un 
cambio, actualización del DNI o 
en caso de extravío”. 

Ante esto, detalló que “en el 
caso de los menores entre 5 y 8 

años, tienen que acercarse con los 
papás o las mamás, con la copia 
del acta de nacimiento certifica-
da; en el caso de los adolescentes 
mayores de 14 años, no necesitan 
estar con un adulto, pueden reali-
zar el trámite abonando el canon y 
con la partida de nacimiento, ellos 
mismos podrán firmar el DNI”.

En esta oportunidad, la ofici-
na móvil se instaló en el Colegio 
Provincial Olga B. de Arko, donde 
chicos y chicas de esa zona de la 
ciudad, pueden acercarse a reali-
zar actualizaciones y cambios de 
DNI y continuará en el mismo es-
tablecimiento este miércoles 20. 
Mientras que el 21 y 22, se trasla-
dará al Colegio Técnico Provincial 
Antonio Martín Marte. Siempre en 
el horario de 10:30 a 14:30 horas.

USHUAIA

EL REGISTRO CIVIL CONTINÚA 
RECORRIENDO COLEGIOS 
SECUNDARIOS 
Este martes 19 y miércoles 20 estará en el Colegio Técnico 
Provincial Olga B. de Arko y el 21 y 22 en el Colegio Técnico 
Provincial Antonio Martín Marte, de 10:30 a 14:30 horas.
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TOLHUIN

El Gobierno de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, a través del Ministerio de Desarrollo Humano y la 
Secretaría de Representación Política, realizará un nuevo operativo del programa “Gobierno en tu barrio” el próximo jueves 
21 de abril en la ciudad de Tolhuin. 

Esta iniciativa que se ejecuta 
periódicamente y de manera iti-
nerante tiene por objetivo acercar 
servicios y prestaciones del Estado 
a cada rincón de la provincia, para 
que quienes deseen, puedan reali-
zar trámites cerca de su hogar, en 
un mismo lugar, de forma gratuita 
y en menos tiempo.

El operativo se llevará a cabo 
en el Centro Cultural “Lola Kiepja”, 
ubicado en Michay 820, de 13:00 a 
16:00 y contará con la participación 
de los siguientes entes estatales:

ENACOM (Ente Nacional de Co-
municaciones)

-Acceso a la Prestación Básica 
Universal 

-Reclamos por servicios de co-
municación (telefonía, Internet, ca-
ble y servicios postales)

Centro de Referencias en Tierra 
del Fuego, AeIAS, del Ministerio de 
Desarrollo Social de la Nación

-Información sobre Tarjeta Ali-
mentar

-Monotributo social
Ministerio de Desarrollo Huma-

no a través de la Secretaría de Eco-
nomía 

-Información y asesoramiento 
sobre programas sociales

-Red-Sol
-Tarjeta para la comunidad 

celíaca
-Programas de Economía Popu-

lar

Ministerio de Salud
-Mediante servicios de asisten-

cia y prestaciones de salud, se entre-
garan Vitamina D y Anticonceptivos

Ministerio de Educación, Cultu-
ra, Ciencia y Tecnología

- Información sobre el Programa 
Aprendo en mi barrio

Ministerio de Trabajo y Empleo
-Asesoramiento en Programas 

de empleo
-Información sobre capacitacio-

nes
Ministerio de Obras y Servicios 

Públicos
-Asistencia e información para 

adquirir el Gas Natural
Ministerio de Producción y Am-

biente a través de la Subsecretaría 
de Desarrollo Pesquero y Acuícola 

-Información sobre los servicios 
que brindan

NUEVO OPERATIVO DEL PROGRAMA 
“GOBIERNO EN TU BARRIO”

-Permisos de pesca doméstica y 
comercial

-Asesoramiento e información 
sobre marea roja

Ministerio de Jefatura de Gabi-
nete a través de la Subsecretaría de 
Juventudes 

- Asesoramiento en Programas 
de Juventudes

Instituto Provincial de Vivienda y 
Hábitat

-Asesoramiento sobre el Área So-
cial, Recupero y Legal

Instituto Fueguino de Turismo

-Información y entrega de folle-
teria referente al turismo interno de 
la provincia

Legislatura de la Provincia de 
Tierra del Fuego, AeIAS

- Consultas al poder legislativo 
de la provincia

- Asesoramiento y trámites de la 
Policía Provincial

Por último, se contará con la par-
ticipación también de Promotores 
Territoriales que brindarán su asis-
tencia para realizar el Censo Digital 
2022.

La actividad se desarrollará 
en la Juegoteca ubicada en Mar-
gen Sur. Está orientada a niños y 
niñas entre los 16 y 30 meses de 
edad. Se da en el marco del Mes 
de Concientización sobre el TEA. 
Busca igualar oportunidades en 
prevención y detección de de-
safíos en el desarrollo a edades 
tempranas. 

Como parte de las actividades 
propuestas por el Municipio de 
Río Grande en el marco del Mes 
Internacional de Concientización 
sobre TEA, este jueves 21 y vier-
nes 22 de abril, la Secretaría de 
Salud, a través del Centro Muni-
cipal de las Infancias, desarrolla-
rá una Jornada de Evaluación del 
Neurodesarrollo para niños y ni-
ñas entre los 16 y los 30 meses de 
edad. 

La Jornada de Evaluación del 

JORNADA DE EVALUACIÓN 
DEL NEURODESARROLLO

Neurodesarrollo tendrá lugar en 
la Juegoteca ubicada en Kau 871 
(Margen Sur), espacio donde el 
jueves 21, se entrevistará a las fa-
milias, a través del cuidador que 
concurra al evento (madre, padre, 
otro familiar o tutor); y el viernes 
22 se hará una jornada de infor-
mación, orientación y estrategias 
de intervención para las familias 
que asistieron a la evaluación. 

Si bien las jornadas están des-
tinadas a las familias, durante las 
mismas se realizarán actividades 
recreativas con los pequeños que 
se acerquen. 

Es importante resaltar que las 
evaluaciones que se realizarán 
arrojan resultados orientativos, 
no de diagnóstico. Las familias 
que deseen participar de estas 
jornadas podrán inscribirse a tra-
vés del siguiente link: https://bit.
ly/3xBN6ja

RÍO GRANDE
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“Desde el Municipio estamos 
trabajando en forma permanente 
junto a la UISE para optimizar el 
servicio que se presta a los veci-
nos y vecinas que utilizan el co-
lectivo para trasladarse”, sostuvo 
la secretaria de Gobierno, Yesica 
Garay. 

El recorrido funcionará de lu-
nes a sábados de 6.40 a 14.40 y de 
16.20 a 0.20, y tendrá diez para-
das en el recorrido de ida y nueve 
en el de vuelta. Ofrecerá un ser-
vicio rápido que conectará Ando-
rra con puntos de gran demanda 
como el microcentro, el hospital 
y el sector cultural, deportivo y 
recreativo del Polideportivo, Casa 
de la Cultura y costanera de Us-
huaia.

De este modo, La Línea C que-
dará organizada en tres ramales 
que se complementarán. 

El ramal 1, señalizado con el 
color amarillo, hará el recorrido 
La Turbera-Las Reinas-Centro 

LA LÍNEA C SUMARÁ UNA UNIDAD QUE UNIRÁ 
LAS REINAS CON EL HOSPITAL REGIONAL
Con el objetivo de continuar mejorando la calidad del servicio que se presta a los usuarios del transporte público de colectivos, 
la  Municipalidad de Ushuaia y la empresa Ushuaia Integral Sociedad el Estado (UISE) anunciaron que el próximo lunes 25 
de abril se incorporará un cuarto vehículo a la Línea C, que permitirá unir el barrio Las Reinas, en Andorra, con el Hospital 
Regional Ushuaia.

(hasta Yaganes), incluyendo los 
colegios Antonio Marte, Ernesto 
Sábato y Polivalente de Arte. 

El ramal 2, distinguido con el 
color naranja, unirá Antiguos Le-
ñadores con el Centro (Yaganes) 
en horarios pico, pasando por los 
mismos colegios que el ramal 1.

En tanto, el ramal 3, identi-
ficado con el color marrón, va a 
conectar Las Reinas con el hospi-
tal pasando por el Centro, yendo 
por la avenida Maipú y regresan-
do por avenida Prefectura Naval. 
Subirá por Yaganes y regresará a 
Andorra por la avenida Héroes de 
Malvinas.

El ramal 3 parará en el acceso 
a Las Reinas, en la parada 117 de 
Valle de los Coihues y Jardín del 
Valle, en la 108 de Enriqueta Gas-
telumendi y Valle de los Coihues, 
y en la 103 de Cristina Alkan y 
Cabo San Pío, en Andorra. 

Las siguientes serán la parada 

175 de Eva Perón y Soberanía Na-
cional, la 420 de Perito Moreno y 
Vito Dumas, la 251 de Perito Mo-
reno y Pérez Quintana (frente a 
los centros de compra), la 515 de 
Maipú y Roca, la 525 de Maipú y 
Don Bosco, y en la 615 de 12 de 
Octubre y Maipú, frente al hospi-
tal y al polideportivo.

El recorrido de regreso del ra-
mal 3 de la Línea C contemplará 
la parada 621 de Prefectura Naval 
y Piedrabuena, la 395 de Prefectu-
ra y Juana Fadul, la 426 de Yaganes 
y Gobernador Deloqui; la 131 de 
Héroes de Malvinas y Soberanía 
Nacional, la 190 de Albatros y Hé-
roes de Malvinas, la 104 de Cristi-
na Alkan frente al CAPS 9,  la 139 

de Cabo San Pío y Natalie Gooda-
ll, la 116 de Valle de los Coihues y 
Valle de las Cascadas, y el ingreso 
a Las Reinas donde finaliza el re-
corrido.

El titular de la UISE, Silvio Boc-
chicchio, apuntó que “esperamos 
mejorar el transporte de pasajeras 
y pasajeros en los horarios de ma-
yor demanda” y a la vez “ordenar 
el servicio por grupos de interés 
ya que los ramales 1 y 2 serán los 
más usados por los estudiantes, 
mientras que el ramal 3 será más 
útil para trabajadoras y trabaja-
dores que se desempeñen en el 
centro o para personas que deban 
hacer trámites en zona de ofici-
nas”.
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En el Centro Cultural Leandro 
N Alem, los Concejales continua-
ron con el tratamiento del pro-
yecto impulsado por el concejal 
Javier Calisaya sobre la Paridad de 
Género en cargos electivos legis-
lativos en el ámbito de la ciudad 
de Río Grande, haciendo efectivos 
los principios de participación y 
representación igualitaria entre 
géneros para los mismos, siendo 
aplicable a las listas de candida-
tos y candidatas en las distintas 
categorías electorales que corres-
pondan al orden local, así como a 
la integración efectiva del Cuer-
po. De la reunión participaron el 
presidente de la institución, con-
cejal Raúl von der Thusen, Javier 
Calisaya, Walter Campos, Walter 
Abregú,  Pablo Llancapani y Die-
go Calisaya como así también 
participaron del debate mujeres 
militantes de partidos políticos, 
agrupaciones sindicales y repre-
sentantes institucionales.

Tras la reunión, el autor del 
proyecto, concejal Javier Calisaya 
marcó que “era necesaria la reu-
nión, ya habíamos tenido reunio-
nes de manera virtual durante la 
pandemia, pero que limitaban la 
participación, el intercambio y es 
algo que se pudo lograr durante la 
reunión de comisión de hoy”.

En este sentido manifestó que 
“participaron muchas mujeres, 
compañeras militantes de mu-
chos partidos políticos, agrupa-
ciones sindicales y representantes 
institucionales, donde enrique-
cieron el debate, primero porque 
es necesario a cada planteo tam-
bién una respuesta, confrontar 
posiciones y lo cierto es que na-
die puede negar que es necesa-
rio avanzar con la normativa de 
igualdad de oportunidades para 
las mujeres y las disidencias”.

Por tal motivo el edil señaló 
que “en esto más allá de la voca-
ción que tienen algunos partidos 
de presentar sus listas paritarias, 
esta norma obligaría que los dis-
tintos partidos políticos que se 
presenten a elecciones para los 
cargos de Concejal o de posible 
llamado a Convencionales Cons-
tituyentes tengan que presentar 
una lista paritaria, 50% integrada 
por varones y 50% integrada por 
mujeres de manera alternada”.

Además manifestó que “apar-
te de la presentación formal de 
las listas, el proyecto avanza so-
bre la conformación paritaria del 
Cuerpo, que también cuando se 
aplique el sistema D’Hondt  y es-
tablezca los coeficientes por los 
resultados de las diferentes lis-

CONCEJALES DEBATIERON EL PROYECTO 
SOBRE PARIDAD DE GÉNERO
Así lo marcó el concejal de Forja Todos, Javier Calisaya, con respecto al proyecto de Paridad de Género en el Cuerpo Deliberativo 
local, durante la reunión de comisión que se llevó adelante este martes en el Centro Cultural Leandro N Alem, donde los Concejales 
debatieron el proyecto junto a militantes de partidos políticos, agrupaciones sindicales y representantes institucionales. Cabe remarcar 
que el proyecto tiene por objeto establecer la paridad de género en cargos electivos legislativos en el ámbito de la ciudad de Río Grande. 

RÍO GRANDE

tas se vaya asignando en función 
del género, esto es que la prime-
ra minoría, donde por ejemplo el 
primer candidato que ingresa es 
varón, la segunda lista con ma-
yor cantidad de votos tendría que 
ocupar esa banca con una mujer, 
con la primera mujer de la lista, la 
tercer minoría con el varón y así 
sucesivamente”.

Calisaya expuso que “nos pa-
rece importante porque la verdad 
subsanaría algún desperfecto en 
algunas normas que se han avan-
zado como por ejemplo en la ciu-
dad de Ushuaia que tiene la obli-
gación de la presentación formal 
del 50% de integración por géne-
ro, pero no así cuando se com-
pone el Cuerpo que ha sucedido 
que el 100% ha sido integrado por 
varones, esta herramienta de la 
paridad horizontal resolvería ese 
problema de que aun teniendo 
un  electo por cada lista también 
el Cuerpo de Concejales sería con-
formado de manera paritaria”.

Con relación al tema de las 
suplencias, el edil indicó que “la 
vacante que se genere sea reem-
plazado por el mismo género de 
aquel Concejal que deja la banca, 
eso es importante porque nos da 
la posibilidad de mantener la pa-
ridad”.

Consultado sobre si el proyecto 

ya tendría dictamen para la sesión 
de la próxima semana, sostuvo 
que “en principio hay acuerdo con 
la paridad, durante la reunión de 
comisión a través del represen-
tante del Municipio nos hizo lle-
gar la conformidad del intendente 
Pérez con el proyecto, el tema es 
poder acordar un texto común, 
teniendo en cuenta que hay voces 
que manifiestan que esta norma 
se debería comenzar a aplicar a 
partir del 2023 con la conforma-
ción de las nuevas listas, otras so-
licitaban que se pudiera aplicar 
transitoriamente el tema de las 
suplencias a partir de la sanción 
de esta ordenanza, lo cierto es que 
necesitamos seguir avanzando, 
entendiendo que este proyecto va 
a perder estado parlamentario en 
el mes de junio, dado que ya son 
dos años de haber sido presenta-
do, y por otro lado que nos acer-
camos a un nuevo proceso electo-

ral, dado que vamos a transitar el 
último semestre antes de un nue-
vo proceso electoral, por lo cual 
es necesario avanzar y la Justicia 
Electoral tiene que adecuar  todo 
el sistema para establecer el siste-
ma electoral de autoridades según 
lo dispone esta ordenanza”.

Por último Calisaya afirmó que 
“el texto tiene que ser acordado 
para que sea claro también, para 
que no lleve a tergiverzaciones e 
incumplimientos de la ordenan-
za, sobre todo a lo que refiere a 
la distribución de las bancas por 
sistema D’Hondt en la paridad 
del Cuerpo que es el artículo 3 del 
proyecto de ordenanza”, dijo, al 
tiempo que agregó que “vamos a 
trabajar a lo largo de esta semana 
para poder llegar a la sesión de la 
próxima semana, y en caso con-
trario de que no haya acuerdo, po-
der avanzar en una norma de pari-
dad para la sesión del mes mayo”.
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GUERRA, RENTA INESPERADA Y DISTRIBUCIÓN: 
LAS CLAVES DEL DEBATE QUE SE VIENE

Gastón Lodos.- Esto consiste 
en poner el foco en distribuir ga-
nancias extraordinarias producto 
de situaciones extraordinarias, en 
este caso la guerra acontecida en 
territorio ucraniano.

Si bien hasta ahora el gobier-
no no explicó formalmente cómo 
busca medir esa renta, en los me-
dios de comunicación, el ministro 
de Economía declaró lo siguien-
te: “Hoy hay ganancias inespera-
das que no son fruto de inversión 
adicional o más contratación de 
empleo, sino que son fruto de un 
shock.”

Para tratar de entenderlo en 
términos prácticos, podría expli-
carse de la siguiente manera: un 
determinado sector productivo 
invierte “A” y obtiene una ganan-
cia “B”, pero por resultado de una 
suba inesperada de precios inter-
nacionales, sin alterar el factor “A”, 
las ganancias terminan siendo de 
“B+10”.

Lo que busca el gobierno na-
cional con este proyecto es que a 
ese factor “+10” se le aplique un 
gravamen distributivo; que se po-
drá ver reflejado en bonos, IFE, o 
el nombre que el área de comuni-

OPINIÓN

cación gubernamental decida en 
su momento.

El análisis de situación que 
hace el gobierno nacional lo resu-
mió el propio Guzmán durante el 

anuncio realizado junto al presi-
dente: “Lo que estamos buscando 
es un mecanismo para garantizar 
que este shock de la guerra no 
tenga un impacto desigualador y 
regresivo en nuestra sociedad” y 
agregó: “Estamos buscando que el 
crecimiento que vive la Argentina 
sea compartido y no sea un cre-
cimiento en el cual se beneficien 
solo unos pocos.”

Lo cierto es que cuando Guz-
mán habla del crecimiento de Ar-
gentina tiene un punto. Y es que 
todos los indicadores de la eco-
nomía dan números positivos en 
comparación, incluso, con los 
tiempos previos a la llegada de la 
pandemia.

Sin embargo, estos indicadores 
no se ven reflejados en el costo de 
vida de los trabajadores que, por si 
alguno lo olvida, son factor clave 
en la generación de esa riqueza.

Este tipo de proyectos, que en 
el caso argentino deberá ser deba-
tido en el Congreso puesto que el 
Ejecutivo no tiene la facultad de 
crear impuestos, cuentan con el 
aval del Fondo Monetario Interna-
cional.

En un comunicado emitido 
hace algunos días, el organismo 
financiero expresó que “para dis-
minuir la carga para las finanzas 
públicas, se podría prever un au-
mento temporal de los impues-
tos sobre el exceso de beneficios” 
ya que “esto ayudaría a recuperar 
parte de las transferencias a las 
empresas que no las necesitan”. 

Como es de esperarse en estos 
casos, se viene un amplio debate 
alrededor de la iniciativa y ya co-
menzaron a aparecer las primera 
voces en contra.

Primeros en la fila, distintos di-

rigentes de Juntos por el Cambio, 
manifestaron que el proyecto “cas-
tiga a los exitosos” y que “Argenti-
na no soporta un impuesto más a 
la producción”. 

Por su parte, el presidente de 
la Unión Industrial Argentina, Da-
niel Funes de Rioja manifestó en 
Radio Mitre que “no deja de ser 
cierto que los sectores más rezaga-
dos de la sociedad se encuentran 
más impactados”, aunque se ma-
nifestó en contra afirmando que 
en Argentina se cobran muchos 
impuestos.

Desde el sector Agroindustrial 
tampoco se quedaron atrás y ex-
presaron que “La Argentina no 
necesita más impuestos. Al con-
trario, lo que hace falta es sacar el 
freno de mano a la producción y 
a la inversión para que haya más 
trabajo”. 

A esta hora, el gobierno na-
cional se encuentra convocando 
a empresarios y sindicatos para 
discutir los alcances del proyecto. 
Según publicó Ámbito.com, el mi-
nistro Guzmán adelantó algunas 
pautas inciales para su aplicación: 

El impuesto sería aplicable a las 
ganancias netas que hayan sido 
superiores a los $1.000 millones en 
el año, lo que deja por fuera al sec-
tor Pyme. Guzmán graficó esto di-
ciendo que en 2021 el 3,2% de las 
empresas de nuestro país tuvieron 
esa ganancia.

Por otro lado, la ganancia tie-
ne que haber aumentado en for-
ma significativa respecto a 2020 y 
el margen de ganancia tiene que 
haber sido, en la comparativa de 
los balances, “anormalmente ele-
vado”. 

Con todo lo dicho, de aquí en 
adelante nos espera un debate in-
teresante a seguir.



20 de Abril de 2022 |  TIEMPO FUEGUINO  |  15

El Parlamento recibió a tres 
sindicatos que nuclean a obreras 
y obreros del sector y acordaron 
sendas reuniones con autoridades 
con miras a revertir la situación. 
Mónica Acosta (FORJA), recordó 
que el decreto N° 727/21 no con-
templa las actividades textiles.

En diálogo con Prensa Legis-
lativa, la Legisladora afirmó que 
“hay un Ejecutivo que sigue ges-
tionando pero que se vuelve im-
prescindible unir fuerzas a tra-
vés de las instituciones y actores, 
como asi también la participación 
de los Legisladores que tenemos la 
representación de los trabajado-
res en la Cámara fueguina”.

Acosta detalló que las trabaja-
doras y trabajadores se nuclean en 
11 empresas en Tierra del Fuego y 
llegan a mil familias afectadas de 
manera directa. “Gran parte de las 
expectativas que los trabajadores 
poseen, es gestionar frente a las 
autoridades nacionales, la cues-
tión de la competencia”, dijo.

En este sentido, consideró que 

“SE VUELVE IMPRESCINDIBLE UNIR 
FUERZAS PARA DEFENDER LA 
INDUSTRIA TEXTIL FUEGUINA”
Con 10 plantas fabriles en Río Grande y una en la capital y cerca poco más de mil familias afectadas, la industria textil 
fueguina –a través de sus sindicatos-, esperan que la mirada de la ampliación de la Ley nacional N° 19.640 y su decreto, 
visibilice a la industria del vestir.  

no solo hay que “defender” al sec-
tor textil como un compartimen-
to estanco, “sino comprendiendo 
que es parte de la 19.640 desde sus 
orígenes” y que la mano de obra 
hoy “es especializada”. Respecto 
de las modificaciones y debates 
sobre los procesos productivos, 
entendió que “la realidad es que 
dependen exclusivamente de esta 
actividad” y agregó que en gran 
mayoría se trata de jefas de hogar.

Finalmente consideró que, des-
de el Parlamento, la Comisión para 
el Área Aduanera Especial (CAAE) 
y las gestiones de la Provincia, de-
ben ser llevados adelante por los 
actores decisorios “en defensa de 
una industria integrada” al tiem-
po, que garantizó el “compromiso” 
con ese sector de la industria fue-
guina. Asimismo, informó que se 
gestionó un encuentro con el in-
tendente de Ushuaia, Walter Vuo-
to, “para trabajar articuladamente 
desde todas las instituciones en 
conjunto, para rodearlos de soli-

daridad”, cerró.
Los legisladores del bloque 

FORJA, Mónica Acosta, Daniel 
Rivarola  y Emmanuel Trentino, 
recibieron a dirigentes gremiales 
del sector textil de Río Grande y 
Ushuaia. Los representantes del  
Sindicato de Empleados Textiles 
de la Industria y Afines (SETIA); de 
la Asociación Obrera Textil (AOT) 
expusieron ante los Parlamenta-
rios su reclamo ante las inequida-

des que se generan a través de la 
extensión del subrégimen indus-
trial que prevé la Ley nacional N° 
19.640 anunciada por el Gobierno 
nacional. Evidencian desigualdad 
de condiciones a los trabajadores 
del “vestir” en relación a otras in-
dustrias fueguinas. Pedirán a fun-
cionarios nacionales que se revier-
ta la situación que afecta a más de 
mil doscientas familias riogran-
denses.

LEGISLATURA

De la reunión participó la secre-
taria de la Mujer, Natacha Aldalla, 
la subsecretaria de Vivienda, Yanira 
Martínez y la presidenta de la Coo-
perativa de Trabajo, María del Mar 
Rodríguez y abordaron temas pun-
tuales sobre la actividad para que el 
proyecto liderado por mujeres pue-
da seguir creciendo. 

La subsecretaria de Vivienda, Ya-
nira Martínez contó que “es valioso 
destacar que este servicio prestado 
por mujeres nació en un contex-
to de pandemia, ofreciendo una 
respuesta concreta a la necesidad 
laboral y que incluyó a las mujeres 
transportistas en un servicio de ca-
detería para la ciudad”. 

Por esa razón, “hoy trabajamos 
juntas, en nuevas alternativas y 

REUNIÓN CON LA COOPERATIVA “TRANSPORTISTAS TDF”
La Secretaría de Hábitat y Ordenamiento Territorial y la Secretaría de la Mujer de la Municipalidad de Ushuaia recibieron en 
forma conjunta a la presidenta de la Cooperativa de Trabajo “Transportistas TDF”, para avanzar en el proyecto de delivery 
“Vamos Nosotras”. 

para poder incorporar este servicio 
en algunas de las actividades de la 
Municipalidad” puntualizó la fun-
cionaria. 

Por su parte, la secretaria de la 
Mujer, Natacha Aldalla explicó que 
“durante la mesa de trabajo pudi-
mos pensar en estrategias y además, 
compartimos una pequeña evalua-
ción donde destacamos la manera 
en la que se reinventaron, ya que 
durante la pandemia el transporte 
de pasajeros no podía prosperar y 
decidieron abocarse por completo 
al delivery. Un servicio muy necesa-
rio que comenzó con las farmacias, 
la gastronomía y luego con distintos 
comercios”. 

Aldalla subrayó que “desde la 
Secretaría de la Mujer entendemos 

USHUAIA

que es fundamental visibilizar el 
trabajo de estas mujeres, y que po-
damos acompañar para pensar jun-

tas herramientas y estrategias que 
les permita seguir creciendo y así, 
consolidarse en nuestra ciudad”.
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VUOTO DIO LA BIENVENIDA A LA RED DE CONCEJALAS DE LA FAM 
En la Casa de la Mujer de la Municipalidad de Ushuaia ‘Presidenta Cristina Fernández’ se reunieron medio centenar de 
representantes de todo el país que integran la Red Federal de Concejalas de la Federación Argentina de Municipios (FAM), 
en el marco de los 40 años de la Gesta de Malvinas. 

El intendente Walter Vuoto les 
dio la bienvenida y resaltó la im-
portancia de las representaciones 
municipales y el fortalecimiento de 
las políticas de Estado. La conceja-
la Laura Avila y sus pares de todo el 
país suscribieron un Acta Declarati-
va de reafirmación de los derechos 
soberanos sobre las Malvinas. 

Vuoto aseguró que “la mujer en 
la política tiene un plus que es su 
humanidad, y eso es muy importan-
te. Ustedes como concejalas saben 
lo que le pasa a cada vecino y vecina 
de su territorio” y destacó “la impor-
tancia de este espacio que constitu-
yeron” ya que “sirve como polea de 
transmisión de lo que la gente está 
necesitando”.  

El intendente hizo hincapié en 
“la importancia de trabajar en redes, 
un desafío que tenemos cotidiana-
mente y que sobre todo tienen uste-
des como concejalas porque, junto 
a los municipios, son el primer esla-
bón que está junto a los vecinos”. 

“Conozco el rol que llevan ade-
lante, que no solo tiene que ver con 
la generación de ordenanzas sino 
también con la contención de ve-
cinos y vecinas, e interpretar lo que 
pasa día a día”, enfatizó. 

Durante el encuentro las con-
cejalas expusieron las distintas ex-
periencias legislativas en torno a la 
cuestión Malvinas en cada una de 
sus jurisdicciones, con la participa-

ción e intercambio del secretario de 
Malvinas de la Municipalidad Daniel 
Arias y la subsecretaria de Relacio-
nes Internacionales, Asuntos An-
tárticos y Malvinas, Cecilia Fiocchi. 
Redactaron luego un Acta Declara-
tiva, firmada por la totalidad de re-
presentantes reunidas en Ushuaia 
donde ratificaron los absolutos de-
rechos soberanos de Argentina so-
bre las Islas Malvinas. La secretaria 
de la Mujer Natacha Aldalla acom-
pañó el desarrollo del encuentro de 
parlamentarias en la sede oficial del 
área municipal que conduce. Poste-
riormente, el casi medio centenar de 
edilas se dirigió a la Plaza Malvinas 
donde se homenajeó a los caídos y 
veteranos de guerra, en un acto que 
contó con la presencia del presi-
dente del Concejo Deliberante Juan 
Carlos Pino, el concejal Gabriel De la 
Vega y Veteranos de Malvinas de la 
ciudad de Ushuaia.

La concejala Laura Avila señaló 
que “emociona muchísimo este en-
cuentro en Ushuaia porque nos con-
voca Malvinas, con integrantes de la 
Red de Concejalas que pertenece a la 
FAM”. Contó que “afianzamos este 
trabajo con un Acta Declarativa en 
la que trabajamos todo el día y ra-
tificamos nuestro compromiso por 
defender la soberanía”.

Las concejalas trabajarán, asimis-
mo, en cada distrito para declarar a 
su ciudad “hermana en la cuestión 

Malvinas”, tal como lo es Ushuaia 
de acuerdo a la Resolución 68/2020 
que impulsó la concejala Laura Avi-
la y fue aprobada por el Concejo 
Deliberante. “Trabajamos mucho 
en relación a la declaración que va-
mos a llevar a cada uno de nuestros 
territorios”, y aseveró que “vamos a 
seguir malvinizando el país de punta 
a punta, es una tarea que con mucho 
compromiso va a llevar adelante este 
grupo de mujeres”.

“Pudimos contarles sobre la 
creación de la primera Secretaría de 
Malvinas en el país, algo que es muy 
importante y se llevan muchísimas 
propuestas a sus pueblos para seguir 
construyendo una Argentina más 
justa, equitativa y soberana”, dijo 
Avila, quien reconoció el esfuerzo 
que realizaron las ediles “para estar 
hoy aquí y estar unidas en la causa 
Malvinas de Ushuaia a La Quiaca”.

El secretario de Malvinas del Mu-
nicipio, Daniel Arias, manifestó que 

El Dr. Ernesto ‘Nené’ Löffler com-
partió una reunión de trabajo con can-
didatos de la Lista Marrón que respon-
de al Dr. Julio Piumatto en la provincia 
y abogó por construir “un Poder Judi-
cial de excelencia que esté al servicio 
de toda ciudadanía y que respete a las 
mujeres judiciales”.   

El Dr. Ernesto ‘Nené’ Löffler, Minis-
tro del Superior Tribunal de Justicia de 
la provincia, mantuvo un encuentro 
con referentes de la Lista Marrón que 
el próximo 17 de mayo competirán en 
las elecciones dentro de la UEJN. 

“Hoy compartí un grato encuentro 
con quienes persiguen el objetivo de 
representar las necesidades de los tra-
bajadores judiciales en nuestra queri-
da provincia”, compartió en sus redes 
sociales.Confió que “coincidimos en 
la necesidad de trabajar por un Poder 
Judicial de excelencia, que respete a 
las mujeres judiciales.  Veo con gran 
optimismo algunas de las propuestas 
que impulsan desde la Lista Marrón en 

al ámbito nacional con la conducción 
de Julio Piumato y en particular en el 
ámbito local, aquellas como el proyec-
to de guardería para ambas ciudades, 
la posibilidad de otorgar ayuda social 
sin cobrar intereses a los afiliados, el 
otorgamiento de 20 becas destinadas 
a la cursada de la carrera de abogacía”.

El Dr. ‘Nené’ Löffler valoró que “son 
iniciativas que permiten el desarrollo e 
impulso de la carrera judicial, progra-
mas deportivos, gestión transparente, 
entre otras cuestiones fundamentales”.

El magistrado agradeció “la visi-
ta y el compromiso de la Dra. Andrea 
Borrell, candidata local a ocupar la 
Secretaria General del gremio -sería la 
primera mujer en la conducción-, de 
Fabián Igarzabal, Adriana Sandoval, 
Juan Pedro García, Secretario del Inte-
rior del gremio nacional de la UEJN y 
de Fabián Gallo, quienes buscan desde 
sus convicciones una mejora para to-
das y todos los integrantes de la justicia 
fueguina”, cerró.

SE ESTRENA UNA OBRA SOBRE EL 
CAMINO DE LOS HÉROES DE MALVINAS

Actores fueguinos se pondrán en la 
piel de ex combatientes de la Guerra de 
Malvinas.

Por Silvana Minue-La pieza teatral 
“Malvinas, el camino de los héroes”, se 
estrenará el jueves 28 de abril a las 21 
hs en la sala Niní Marshall (Maipú y 12 
de octubre). Esta obra situada en el año 
2002 cuenta la historia de Juan, un ex 
combatiente de Malvinas, su vida antes 
y después del conflicto bélico y las dis-
tintas personas que lo acompañaron a lo 
largo de los años.

La actuación y dirección van de la 
mano de Mauricio Rodríguez, Diego 
Corbacho. Dramaturgia: Gustavo Salce-
do. Producción: Pierrot Teatro. Esta obra 
cuenta con el apoyo del INT y del Centro 
de ex combatientes de Ushuaia.

El actor y director Diego Corbacho 
contó a TIEMPO FUEGUINO que, junto 
al responsable del Grupo Pierrot Teatro, 
Mauricio Rodríguez, se pensó en ho-
menajear a los ex combatientes en los 
40 años de la Gesta. “Como hacemos es 
teatro y cultura, vamos a hacerlo por ese 
lado, el del homenaje”. Por ello al contac-
tarse con el dramaturgo Salcedo, escribió 
una obra con lo que queríamos realizar 
y contar, luego presentamos el proyec-
to al Instituto Nacional de Teatro que lo 
aprobó y finalmente con conversaciones 

con el presidente del Centro de Ex com-
batientes y demás nos sugirieron algunas 
cuestiones a este homenaje bien sentido, 
y en base a eso nos pusimos a ensayar”, 
relató.

A días del estreno, Corbacho indicó 
que la preparación actoral viene en mar-
cha. “La verdad que es un proceso muy 
lindo y de mucha emoción el ponerse en 
la piel de un ex combatiente, es mucho 
trabajo, pero es disfrutable hacerlo. Ya te-
nemos la escenografía, sacamos la venta 
de entrada, iniciaremos los ensayos en 
la Sala con la música original y estamos 
felices de llevarlo adelante”, expresó final-
mente.

Enlace para comprar las entradas: 
https://www.eventbrite.com.ar/myeven-
t?eid=322665279537
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“este encuentro de concejalas que 
llegaron desde los lugares más re-
cónditos de nuestra querida Patria 
ha sido muy emocionante”. 

El funcionario resaltó que “esto 
expresa el federalismo de nuestro 
país, que es lo que siempre pregono y 
que es lo más grande que tenemos”. 

“Ver a todas estas mujeres hablar, 
aunar criterios y llevar la palabra de 
lo que es en este caso el tema Mal-
vinas fue algo muy lindo”, dijo Arias, 
y marcó la importancia de que las 
edilas “se lleven la palabra de un ve-
terano y puedan expresar en sus lu-
gares de origen lo que es la cuestión 
Malvinas, que no es sólo Tierra del 
Fuego sino de todo el país”. Y añadió: 
“Ellas van a poner el tema en agenda 
en todo el país y visibilizar a los ve-
teranos”. 

Finalmente, pidió que “este tra-
bajo en conjunto en esta red federal 
de la FAM sea un ejemplo a seguir en 
otros municipios”.

CULTURA JUSTICIA

“HAY QUE TRABAJAR POR UN
PODER JUDICIAL DE EXCELENCIA”
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PLAN PARA LA CANCELACIÓN DE 
VIVIENDAS ADJUDICADAS EN LOS ‘90
Desde la Seccional Nº1 de la UEJN reclamaron que los sueldos provinciales se equiparen con los federales. Tomaron como 
referencias declaraciones de dirigentes del oficialismo del gremio, quienes aseguraron que se encuentran “por debajo de 
la línea de pobreza los judiciales provinciales y un 72% por debajo del Salario de un Trabajador Judicial Federal”.

La presidente del Instituto Pro-
vincial de Vivienda Leticia Her-
nández anunció un plan para la 
cancelación anticipada de cuotas 
pendientes de viviendas adjudica-
das en los ’90, dado que hay cuo-
tas de 200 pesos y un alto porcen-
taje debe menos de 100 mil pesos. 
La cancelación se haría en cuotas, 
lo que permitirá aumentar los in-
gresos del Instituto y que el adju-
dicatario cuente con su título de 
propiedad. 

Respecto del banco de tierras, 
estimó que en Ushuaia quedan 
disponibles unos 1.300 lotes en el 
sector III del Pipo, y en Río Grande 
se avanzará con la compra de tie-
rras privadas en la zona norte. Tol-
huin tiene un padrón de demanda 
de 200 personas y se cubriría el 
50% con las viviendas programa-
das.

La presidente del IPV, Leticia 
Hernández, visitó los estudios 
de Radio Universidad 93.5 y Pro-
vincia 23 para dar a conocer una 
iniciativa que apunta a aumentar 
los ingresos por recupero y a la 
vez permitir que el adjudicatario 
cuente con su título de propiedad, 
mediante la cancelación anticipa-
da.

“Cuando asumí vinimos con 
muchos proyectos, el IPV se ali-
menta a través de la ley FONAVI y 
del recupero de las viviendas en-
tregadas, que es poco. Hicimos un 
arqueo y trabajamos con un actua-
rio, y tenemos aproximadamente 
7 mil activos que están pagando la 
cuota, y 2 mil de ellos debe menos 
de 100 mil pesos”, afirmó.

Explicó que “son adjudicacio-
nes de hace muchos años, por 
eso vamos a darle la posibilidad 
de que cancelen en cuotas y que 

IPV 

puedan tener su título de propie-
dad. Es una manera de que nos 
ingresen fondos y de que la perso-
na se vaya con su título. Hay cuo-
tas de 200 pesos y menos, otras de 
500 pesos, y la posibilidad de que 
cancelen nos alivia también el pa-
peleo administrativo, porque sale 
más caro imprimir la boleta que lo 
que recaudamos. Estas son adjudi-
caciones de los ’90, y es gente que 
viene con dos o tres pedidos de 
reducción de cuota. Ahí es donde 
se activa la mirada social del IPV, 
porque se les paga a las empresas 
como debe ser, después hay perío-
dos en que el adjudicatario está 
bien y paga su cuota pura, pero 
cuando pasa por algún mal mo-
mento piden reducción de cuota. 
Se hace un estudio socioeconómi-
co con licenciados en trabajo so-
cial y se hacen hasta tres reduccio-
nes de cuotas, que extienden en 
años el plazo de pago”, dijo.

“La idea ahora es acercarse a 
ver cómo está la situación e invi-
tarlos a cancelar definitivamente, 
para tener su título de propiedad, 
que es una herramienta legal fun-
damental para cualquier familia”, 
subrayó.

Comparó los valores de las vie-
jas cuotas con las actuales, que 
para las últimas viviendas entre-
gadas “están entre 32 mil y 45 mil 
pesos. Una vivienda de 60 metros 
cuadrados con dos dormitorios 
cuesta alrededor de 8 millones de 
pesos. El metro cuadrado es un 
valor que va variando día a día, 
porque tenemos el sistema UVIs y 
es como el dólar, porque todos los 
días se incrementa”, dijo.

“El sistema UVIs es la Unidad 
de Vivienda y la ventaja es que con 

este sistema automáticamente se 
paga la redeterminación de pre-
cios. La empresa presenta hoy el 
certificado y en cinco días ya se 
está pagando la redeterminación 
de la obra”, aseveró.

Por recupero se recaudan men-
sualmente 16 millones de pesos, 
“que equivale a dos viviendas. Eso 
hay que multiplicarlo por 12 me-
ses, para tener la cantidad de vi-
viendas que se pueden hacer por 
año con el recupero. Por eso pedi-
mos que por favor paguen la cuo-
ta, porque hay familias que están 
a la espera. Hoy tenemos un buen 
ingreso por la ley FONAVI y en el 

“HAY QUE TRABAJAR POR UN
PODER JUDICIAL DE EXCELENCIA”

primer año que me tocó, con pan-
demia, se entregaron 180 vivien-
das. No pudimos mover los fondos 
porque recién las obras se reacti-
varon en octubre, pero hicimos 
180 viviendas con fondos propios, 
que es muchísimo. Nos felicitaron 
a nivel nacional porque tenemos 
cuatro encuentros al año donde 
uno explica la situación y muchos 
optan por inyectar infraestructu-
ra. Nosotros optamos por hacer 
viviendas y el metro cuadrado de 
Tierra del Fuego es el más elevado 
del país, porque prácticamente no 
producimos material y los costos 
son el doble o el triple”, observó.
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

EL GOBIERNO NO DESCARTA EL JUICIO POLÍTICO 
CONTRA LOS MIEMBROS DE LA CORTE

El viceministro de Justicia afir-
mó que la resolución dictada por 
la Corte Suprema fue “un movi-
miento político para condicionar 
a los otros dos poderes” del Esta-
do. “Hay claramente una causal 
de mal desempeño, por lo que no 
descarto un juicio político”, afir-
mó y adelantó que el gobierno va a 
avanzar “con una reforma judicial 
profunda”.

El viceministro de Justicia, 
Juan Martín Mena, endureció hoy 
la postura del Gobierno nacional 
en medio de la tensión con la Cor-
te Suprema por la composición 
del Consejo de la Magistratura, a 
la que tildó de “descalabro” y no 
descartó que el gobierno nacional 
lleve a un jucio político a los inte-
grantes del máximo tribunal.

“Es inédito y es lo que causa 
un gravamen en términos demo-
cráticos y de respeto de la insti-
tuciones”, se quejó. En el mismo 
sentido, el funcionario manifestó: 
“Lo que no registra antecedente es 
la decisión que toma de seguido la 
Corte de recuperar la vigencia de 
una ley derogada. No ocurrió nun-
ca y eso es lo que le da la gravedad. 
Son pequeños pasos que degra-
dan el sistema democrático”.

Agregó en diálogo con La990: 
“No descarto un juicio político, 
no puedo comprometer la posi-
ción del Poder Ejecutivo pero cla-
ramente hay una causal de mal 
desempeño. Es verdaderamente 

escandaloso”. 
Asimismo el funcionario ase-

guró que el Gobierno nacional va 
a “avanzar” con una reforma del 
sistema judicial “profunda”.

Mena también calificó como 
una decisión “100 por ciento po-
lítica” a la resolución dictada ayer 
de la Corte Suprema de Justicia 
que dispuso que el Consejo de la 
Magistratura comience a funcio-
nar con la presidencia a cargo del 
titular del máximo tribunal, Hora-
cio Rosatti.

“Nunca había ocurrido algo así 
en nuestro sistema jurídico. La 
Corte se está arrogando facultades 
que son del legislativo”, afirmó 
Mena y adelantó: “Vamos a avan-
zar con una reforma judicial pro-
funda”.

Ayer, la Corte Suprema -con la 
firma de tres de sus miembros- 
dispuso que el nuevo Consejo de la 
Magistratura de veinte miembros 
comience a funcionar “de mane-
ra inmediata” con la presidencia 
de Rosatti. “La Corte se tomó seis 
años para analizar 20 artículos del 
funcionamiento del Consejo de 
la Magistratura” y ahora “estamos 
cediendo calidad democrática con 
esta maniobra de la Corte y no po-
demos permitirlo”, indicó Mena 
en declaraciones de esta mañana 
al programa Crónica Anunciada, 
por Futurock FM.

Además, subrayó que “la Corte 
tomó una decisión cien por ciento 

NACIONALES

En caso de ver que las cosas se 
tornan un tanto complicadas, 
procure calmarse y no actuar 
de manera precipitada. Sea 
inteligente en el momento de 
accionar.

Momento óptimo para hacerle 
frente a lo que más miedo le tiene, 
aunque se sienta indefenso. Esto le 
traerá a su vida muchos cambios 
positivos.

Momento para dejar de inhibirse 
frente a los demás por miedo al 
desprecio. Haga lo posible para 
enseñarle al mundo lo que es 
capaz de hacer y siente.

Quite los viejos pensamientos y 
costumbres vividas. Comprenda 
que en la vida no hay que quedarse 
solo con el pasado. Al contrario, 
aprenda nuevas experiencias.

Antes de tomar esa decisión 
trascendental para su vida, 
intente tomar las precauciones 
necesarias. Podría surgir algún 
riesgo si no actúa de forma 
responsable.

Comprenda que muchas veces 
las decisiones precipitadas 
pueden llegar a ser causa de un 
arrepentimiento futuro. Piense 
bien antes de actuar para luego 
no arrepentirse.

Procure abandonar sus 
pensamientos superficiales. De lo 
contrario, no podrá alcanzar los 
objetivos que se propuso. Intente 
ser más realista en la vida.

Sepa que se acerca el momento 
para reconstruir su vida. Lo 
primero que tendrá que hacer 
es desprenderse de las malas 
situaciones vividas en el pasado.

Si bien usted ya sabe que le cuesta, 
deberá aceptar con paciencia 
lo que está viviendo y elaborar 
un nuevo plan para alcanzar sus 
objetivos. No se rinda.

Aproveche las buenas energías 
planetarias que tendrá en estos 
días. Comparta y ponga en 
práctica las nuevas aspiraciones 
que tiene para su vida.

Deje de ocultar lo que piensa 
y siente frente a los demás por 
temor a ser rechazada. Enséñele a 
su entorno lo que lo que es capaz 
de hacer y sentir.

Esté atento, ya que la impaciencia 
con la que actúa podría traerle 
algunas consecuencias negativas. 
Trate de cuidar la manera en cómo 
se expresa y lo que hace.

y exclusivamente política”, y resal-
tó que “hasta (Ricardo) Lorenzetti 
votó en disidencia y les dijo a los 
magistrados que estaban yendo 
más allá”.

En ese sentido, añadió: “Quién 
no ve en el fallo de la Corte un mo-
vimiento político para condicio-
nar a los otros dos poderes del Es-

tado, no está queriendo ver lo que 
pasa en nuestro país”.

Respecto a la actitud adoptada 
por los sectores de la oposición, 
Mena manifestó que “por la mez-
quindad de sacar una ventajita en 
contra del Gobierno, los senadores 
y diputados están cercenando sus 
facultades”.
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
5ºc

Mínima 
6ºc

Mínima 
6ºc 

Máxima 
10ºc

Máxima 
9c

Máxima 
7ºc

Máxima 
11ºc

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$111,86

Venta
$118,13

Venta
$0,1140

CLIMA

Compra
0,1600

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
tel: 492229 
Av. de los Selknam 104

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

Dirección: Fernando Zapata  
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Esteban Machiavello
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www.tiempofueguino.com
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Mínima 
3ºc

AuStRAL
tel: 421206
Belgrano 397

FuEGuINA
tel: 15509464
Leandro N.ALEm 838 
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